
Sujet : [INTERNET] Ques�ons à Mr le Commissaire-enquêteur rela�ves au déroulement de l'enquête

publique

De : alain riou <alainyriou@orange.fr>

Date : 13/06/2022 14:26

Pour : pref-projet-carriereterreal@eure.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

J’habite Cahaignes et je souhaitais, au nom du Collectif s'opposant au projet, obtenir 
auprès de vous quelques précisions au sujet de déroulement de votre enquête.

Tout d’abord, j’ai eu l’information auprès des services de la Mairie de Vexin sur Epte, 
que des avis  nominatifs, sur le projet, remis par des participants à la réunion 
d’information que nous avons organisée mardi dernier, pourraient valablement vous être 
remis par notre intermédiaire. Pourriez-vous,s’il vous plait, me le confirmer?

Par ailleurs, il est précisé dans un article de Paris Normandie, daté 12 juin, que la 
Ville de Vexin de Epte avait obtenu la prolongation de l’enquête publique jusqu’au 6 
juillet. Pourriez-vous également me confirmer ce point?

Enfin, un communiqué de presse édité par la Mairie de Vexin sur Epte indique qu’une 
réunion publique serait organisée par la société Terreal, à la demande de la Commune, 
le 23 juin prochain à 18h à la salle des fêtes de Tourny. Ne pensez-vous pas que cette 
réunion publique devrait être organisée et animée par vous-même ou par un représentant 
de la Mairie?

Dans l’attente de vous lire, veuillez recevoir, Monsieur le Commissaire-enquêteur, 
l’assurance de ma respectueuse considération.

Alain Riou
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